



Suporter PSIM Jogja Minta Pemain Asing Kualitas Liga 1

JOGJA - Suporter menuntut manajemen PSIM Jogja agar merekrut materi pemain asing minimal seperti pemain di tim papan bawah Liga 1. Mereka ingin tim berlogo Tugu Pal Putih itu mempunyai pemain asing yang benar-benar bisa mengangkat tim pada Liga 2 musim 2024/2025 mendatang.

Presiden Brajamusti Muslich Burhanuddin dengan tegas menyatakan suporter menginginkan pemain asing yang benar-benar bagus. Syukur-syukur pemain yang sudah pernah bermain di Liga Indonesia.

"Karena untuk beradaptasi dengan kompetisi di Indonesia itu kan sulit. Kalau bisa cari pemain yang sudah jadi dan punya pengalaman serta jam terbang yang bagus," jelasnya, kemarin (19/6).

Bukan tanpa alasan para



Karena untuk beradaptasi dengan kompetisi di Indonesia itu kan sulit. Kalau bisa cari pemain yang sudah jadi dan punya pengalaman serta jam terbang yang bagus,"



RIZKY WAHYU/RADAR JOGJA

MUSLICH BURHANUDDIN

Keterangan Presiden Brajamusti

suporter menginginkan hal tersebut. Sebab menurut pria yang akrab disapa Thole itu pandeman PSIM Jogja sudah bosan dengan janji manajemen yang ingin membawa

Laskar Mataram naik ke Liga 1. Tapi pada kenyataannya sampai saat ini janji tersebut belum pernah terpenuhi.

Thole juga mengatakan jika regulasi terkait pemain asing pada Liga 2 musim depan setiap tim bisa menggunakan tiga pemain asing. Maka para suporter berharap PSIM Jogja jangan sampai sambromo lagi saat pilih pemain seperti pada musim kemarin. "Kami i

Thole juga mengatakan dengan kondisi persiapan yang lebih awal ini, manajemen seharusnya bisa mengusahakan pemain yang bagus. Sebab kesempatan untuk mendapatkan materi-materi pemain yang sesuai diinginkan oleh tim pelatih masih besar. "Kalau memang targetnya Liga 1 yang dibentuk harus seperti Liga 1," tandasnya. **(ayu/din/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005